
Здравствуйте, Ольга Николаевна! 

Спасибо за поддержку при манипуляциях с профилями бывших 

завучей и возвращением профиля учителя-логопеда! 

 

Что касается предложений по "улучшению", то, к сожалению, 

улучшить изначально "кривую" систему невозможно. 

Совершенно непрозрачная, интуитивно запутывающая логика работы, 

громоздкие интерфейсы там, где достаточно легкого выпадающего 

списка (шаблон расписания закрывает пол-экрана, а на мелких 

ноутбуках порой и весь экран), невозможность исправить 

неизбежные ошибки расписания хотя бы за прошлую неделю (оценки 

можно сохранять неизменными, закрепленными за парой - 

ученик/предмет), хотя бы с позиций директора. Выбор предметов из 

двух сотен, то же и при формировании учебных планов, отсутствие 

возможности сделать свои шаблоны учебных планов (имеется только 

выбор из стандартного объема часов и ряда спецшкол, максимальная 

нагрузка которых не соответствует нашей, а в этом году и наша 

изменилась - приходится выбирать УП какой-нибудь 

"Рыбнослободской школы для...". 

Года два-три назад нас с прежним директором (Пролубчиковой) 

вызывали в прокуратуру из-за того, что в сети оказались доступными 

персональные данные детей с ОВЗ за какой-то древний год. Это было 

на самом деле по всему Татарстану, так как выложено по требованию 

отделов образования. Удалить эти файлы не было возможности из-за 

того, что по запросу о файлах предъявлялись все файлы всех школ 

Татарстана. Первый год это работало, хотя к концу года ждать 

приходилось несколько минут, а потом среди огромного массива 

искать свои. Так вот, когда я прокуратуре объяснил ситуацию, через 

два дня в ЭО работу с файлами поправили так, что каждая школа 

имеет полный доступ только к своим файлам и теперь может ими 

управлять. Думаю, что не надо Отделу развития информационных 

технологий и безопасности Министерства РТ никаких замечаний - 

надо, чтобы прокуратура проверила, не создают ли они проблем 

системе образования. 
 

Может воспринимать все как горькую шутку, но имейте в виду и то, 

что в каждой шутке есть доля правды. 
 

P.S. Могу в качестве образца нормальной системы дать ссылку не 

только на программу/систему, но и на команду разработчиков этой 



системы. 
 

С уважением и готовностью к сотрудничеству, если что... 
 

-------------------------------- 

Вы писали 11 сентября 2019 г., 10:42:58: 
 

Добрый день! Коллеги, обращаемся к вам с просьбой.  

Появилась возможность встретиться с Кравцовым Александром 

Альбертовичем,  

начальником Отдела развития информационных технологий и 

безопасности Министерства РТ.  

Необходимо подготовить замечания и предложения по 

улучшению работы в системе Электронное Образование.  

Жду на свою почту kiroolga@yandex.ru ваши предложения, 

изложенные в письменном виде до 20 сентября! 

 

Спасибо за понимание! 

 

--  

С уважением, 

Царегородцева Ольга Николаевна. 
 

 

 
--  
С уважением, 
А.Ю.Бахтин 
7 школа-интернат с ОВЗ 

 

mailto:kiroolga@yandex.ru

